
CÂMARA MUNICIPAL DE 

DIVINOLÂNDIA 
   Estado de São Paulo 

 

Poder Legislativo                                                2021/2024 
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 
 

 

Rua  Romeu Zanetti – nº 600 – Centro –                                Fone/Fax (19) 3663-1513/ (19) 3663-1955 
 
Divinolândia – SP - CEP: 13780-000              
 
Site:www.camaradivinolandia.sp.gov.br                              E-mail: camara@camaradivinolandia.sp.gov.br                                                                        

Ata da 9ª Sessão Ordinária 

de 07 de junho de 2022.  

 

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às vinte horas na 

Sala das Sessões, no edifício da Câmara Municipal, nesta cidade de 

Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor Dirceu José 

Silva Junior, reuniram-se os vereadores (as) senhores (as): Diego Felipe 

Borges, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan Martins, Leonardo 

Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria Luisa Morgado 

Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira Filho. Havendo número legal 

com o comparecimento de nove representantes, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á execução do Hino Nacional. 

Solicitou que se procedesse à leitura das atas anteriores. A vereadora Maria 

Luisa Morgado Gussão solicitou à Mesa, ouvido o Plenário que fosse 

dispensada a leitura das atas. Consultado o Plenário, a aludida solicitação foi 

aprovada por unanimidade. As respectivas discussões e votações encontram-

se na íntegra na Galeria de Vídeo no site da Câmara Municipal de 

Divinolândia. Do Expediente constou o seguinte: Projeto de Lei nº 09/2022 

de 19/05/2022 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

“Autoriza a Instituição de Política de Transparência em Obras Públicas, no 

Município de Divinolândia”. Ás Comissões de Justiça, Redação, Cultura e 

Recreação, Finanças e Orçamento. Projeto de lei nº 10/2022 de 01/06/2022 

de autoria do vereador Diego Felipe Borges que “Institui o atendimento 

prioritário ás pessoas diagnosticadas com câncer”. Ás Comissões de Justiça, 

Redação, Cultura e Recreação, Finanças e Orçamento. Requerimento nº 

59/2022 de 03/06/2022 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, 

subscrito pelos vereadores Leonardo Felipe Tezolin Correa e Mario Luis 

Tesolin que “Requer doo Poder Executivo, informações a respeito do projeto 

das subvenções. Oficie-se. Requerimento nº 60/2022 de 03/06/2022 de 

autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrito pelo vereador Mario 

Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que “Requer do Poder 

Executivo, informações sobre os valores gastos com residual de mais de 

quinhentos mil reais da educação”. Oficie-se. Requerimento nº 61/2022 de 

03/06/2022 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrito pelos 

vereadores Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

“Requer do Poder Executivo, cópia do plano de trabalho e valores gastos na 
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sáude através de emendas parlamentares”. Oficie-se. Requerimento nº 

62/2022 de 03/06/2022 de autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito 

pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa 

que “Requer do Poder Executivo, informações sobre providências na Rua 

João Cabral de Medeiros”. Oficie-se. Indicação nº 70/2022 de 03/06/2022 

de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrito pelos vereadores 

Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que “Sugere ao Chefe 

do Executivo, melhorias nos redutores de velocidade próximo ao Hospital 

regional – CONDERG”. Oficie-se. Indicação nº 71/2022 de 03/06/2022 de 

autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos 

vereadores Ederson Luis Trevizan e Mario Luis Tesolin que “Sugere ao 

Chefe do Executivo, recapeamento do asfalto do Bairro Santo Antônio”. 

Oficie-se. Com pareceres favoráveis das comissões a que foram distribuídos, 

balancetes do mês de abril – exercício 2022 – dos Poderes Executivo e 

Legislativo. Ciente. Arquive-se.  Correspondência recebida pelo 

Legislativo. Ciente. Arquive-se.  Em discussão, Requerimento nº 59/2022. 

O vereador Ederson Luis Trevizan explicou que o projeto das subvenções 

são repasses que a Prefeitura faz às entidades de nosso município, sendo 

muito importante para dar andamento ao trabalho das mesmas ao longo do 

ano. Disse da sua dúvida quanto á demora do envio do projeto por parte da 

Prefeitura e pelo prazo do ano eleitoral. Pediu para que a Prefeitura agilizasse 

o envio desse projeto a fim de atender às entidades de nosso município. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Em discussão, 

Requerimento nº 60/2022. O vereador Ederson Luis Trevizan explanou 

sobre valor residual do mandato passado que deveria ser gasto 

exclusivamente na educação, e tinha um prazo para que isso fosse feito. Que 

até o início desse ano, a Prefeitura não tinha utilizado esse recurso da 

educação. Por isso, estão pedindo informações se a Prefeitura gastou esse 

recurso dentro do prazo previsto e onde foi investido. Não havendo mais 

oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em discussão, Requerimento nº 

61/2022. O vereador Ederson Luis Trevizan explanou sobre a grande 

demanda de cirurgias eletivas e exames, no ano de 2020, onde grande parte 

dos procedimentos da área da saúde estavam parados. Por conta da 

pandemia, esses procedimentos ficaram suspensos, e quando voltaram os 
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atendimentos a demanda dobrou. Nesse caso, foi feita uma força tarefa a fim 

de se conseguir recursos para se investir na saúde. Que juntamente com o 

vice-Prefeito conseguiram algumas emendas parlamentares com deputados 

a fim de ajudar a população carente. Afirmou que esses recursos não foram 

gastos na saúde. E que precisam saber, a fim de prestar contas aos deputados 

que ajudaram o município e analisar a prioridade que está o município para 

que seja atendida nossa população. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Em discussão, Requerimento nº 62/2022. O 

vereador Mario Luis Tesolin explicou que o requerimento vem 

complementar uma indicação e outro requerimento. Disse dos grandes danos 

causados na citada rua no ano passado devido ás fortes chuvas, ficando três 

meses interditada. Que, durante o período em que o Vice-Prefeito assumiu 

interinamente a Prefeitura resolveu a questão do manilhamento, ficando 

somente a massa asfáltica. Como se passaram muitos meses, o buraco está 

virando uma cratera novamente, sendo vergonhoso. Pediu mais consideração 

por parte da Prefeitura com o pessoal que mora na aludida rua. Não havendo 

mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Senhor 

Presidente deixou a palavra livre dentro do Expediente. O vereador Ederson 

Luis Trevizan fez comentários sobre a indicação nº 70/2022. Disse da 

péssima qualidade dos redutores de velocidade que dão acesso ao hospital, 

sendo de concreto e já estão desgastadas, sendo motivo de reclamação por 

parte da população. Pediu atenção da Prefeitura para que se faça a 

manutenção desses redutores. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa 

comentou a indicação nº 71/2022, onde pede para que o Prefeito faça um 

recape em torno da alça que já sofreu vários danos. Não havendo mais 

oradores, e nem projeto para a Ordem do Dia, o Senhor Presidente deixou a 

palavra livre para explicações pessoais. O vereador Diego Felipe Borges fez 

agradecimentos aos Deputados Leo Oliveira e Baleia Rossi que destinou 

duzentos mil reais para a saúde de nosso município. O vereador Leonardo 

Felipe Tezolin Correa agradeceu a todo o setor de Obras que trabalharam no 

reparo da estrada do Expedito, tendo ficado um trabalho muito bom. 

Agradeceu ainda, ao Mauro Bento que cedeu o eucalipto e ao Guingo que 

deu a terra. O vereador Ederson Luis Trevizan disse da reclamação dos 

funcionários que estão recebendo referência salarial abaixo do mínimo. 
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Falou da sua preocupação quanto ao prazo eleitoral, podendo não dar tempo 

de votar o projeto, se não for enviado logo. Disse que sugeriu uma reunião 

com o Prefeito a fim de cobrarem uma atitude. Que sabe que estão se 

organizando e irão enviar o projeto, mas que enviem o mais rápido possível. 

Disse que a correção fará diferença ao funcionário, uma vez que tudo está 

muito caro. Também falou do merecimento dos funcionários. Comentou 

sobre as palavras do vereador Leonardo que agradeceu ao Departamento de 

Obras, ressaltando o merecimento do reconhecimento daquele setor.  O 

vereador Marco Antônio Coelho comentou sobre cobrança da população do 

Bairro Santo Antônio a respeito da instalação de esgoto no bairro. Que foi 

acordado com o pessoal da SABESP sobre a realização da obra, porém 

ninguém os procurou. Dessa forma, está pedindo a população daquele bairro 

que procure a SABESP munidos de seus contratos e documentos pessoais 

para a realização do serviço. O vereador Mario Luis Tesolin comentou sobre 

a Lei nº 2142/2015 que trata de Incentivo para o desenvolvimento 

Econômico Social do município de Divinolândia. Falou da importância de 

se colocar em prática a aludida lei que, além de incentivar muito os pequenos 

empresários também traz benefícios para os grandes empresários. Sugeriu 

aos vereadores que se reunissem a fim de estudar a lei e colocá-la em prática 

para promover o desenvolvimento do município. Disse achar injusto perder 

pessoas para outros municípios por falta de incentivo, tendo que oferecer 

apoio e para que o dinheiro continue dentro do nosso município. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão.  
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